
学校再編に係る附帯意見書 

 

 阿南市教育振興基本計画等策定委員会では、阿南市教育委員会からの諮問に

対して、「阿南市立小・中学校再編基本計画（案）」の策定について審議を行って

きた。審議では、阿南市立小・中学校の再編についての貴重な意見が述べられた

ので、つぎのとおり附帯意見として報告する。 

 

・ 再編統合を進めるにあたっては、移住者の受入促進への影響について考慮さ

れたい。 

 

・ 中学校の再編統合を先行して実施した上で、小学校の再編統合に取り組む等、

緩やかな再編統合を検討されたい。 

 

・ 実施計画では、すべての学校を同時に再編統合するのではなく、段階的に再

編統合を進めることを検討されたい。 

 

・ 放課後児童クラブの充実について考慮されたい。 

 

・ 再編統合後の校舎は、既存校舎の有効活用の他に、新築による整備も検討さ

れたい。 

 

・ 廃校になる学校施設は公共施設としての活用を検討されたい。 

 

・ 市民への周知が徹底できるよう情報発信し、情報が的確に伝わるよう努めら

れたい。 

 

・ 再編統合が、「教育のまち阿南」として教育全般の充実につながるよう取り組

まれたい。 
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